

18.30

Abgeordneter Ralph Schallmeiner (Grüne): Frau Präsidentin! Ich möchte Kollegen Keck tatsächlich berichtigen, der in seiner Rede wortwörtlich gesagt hat: Anscheinend ist das der Stil in jenen Ausschüssen, in denen Sie Vorsitzender sind! – Damit war ich gemeint, also meine Wenigkeit.

Ich möchte berichtigen: Ich bin nicht der Ausschussobmann des Gesundheitsausschusses, so wie es mir Kollege Keck eben unterstellt hat, sondern das ist immer noch Kollege Kaniak.

Ich bin stellvertretender Obmann, und bis heute wurden alle Sitzungen in dieser GP entweder von Kollegen Kaniak oder von Kollegen Kucher geleitet. – Also wenn, dann sollte man schon korrekt bleiben, Kollege Keck! *(Beifall bei den Grünen.)*

18.30

Präsidentin Doris Bures: Danke.

Herr Abgeordneter Mag. Gerhard Kaniak, Sie gelangen zu Wort. – Bitte.